
 
Ratsfrau Hartmann fragt nach, wie hoch die prozentuale Kostensteigerung für die Klär-
schlammverwertung sei. Da Herr Stadtrat Dörflinger nicht zugegen ist, schlägt Herr Ober-
bürgermeister Dr. Tauras vor, diese und weitere Fragen im Rahmen der Vorberatung im Fi-
nanz- und Rechnungsprüfungsausschuss zu erläutern. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: RV 
 


